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Augsburg den  12.08.2012 
 
 
Kleine Presseschau: 
 
 
AZ 18.04.2002: Josef Weber, Chef des städtischen Tiefbauamtes, ist nicht glücklich. Er 
bestätigt den Fehler: „Die unterschiedliche Färbung der Platten ist nicht gewollt.“ Weber spricht 
von einem „optischen Mangel“, mit dem Hersteller sei man bereits in Kontakt, um an den 
entsprechenden Stellen nachzubessern. 
 
 
AZ 19.04.2002: In der Sitzung des Bauausschusses hatte Baureferent Gerd Merkle am 
Mittwoch geäußert, dass die Steine offenbar unterschiedlich auf Staub und Niederschlag 
reagieren. Als Nachbesserung sei es möglich, dass die Firma die dunkleren Platten mit einem 
Dampfstrahler reinigt und anschließend versiegelt. 
 
 
AZ 14.07.2012: Merkle: Es werden 60 dunkle Platten ausgetauscht!  Schafitel hat von 
Pflasterbau keine Ahnung! Die Schwabmünchner haben mit Portugalgranit gute Erfahrungen 
gemacht! 
 
 
AZ 28.07.2012: Zwar wurden einige Platten, die ein Problem mit der Feuchtigkeit haben, 
ausgetauscht. Allerdings könnte im Frühjahr eine weitere Fläche von etwa 300 Quadratmetern 
(entspr. 2700 Platten) an die Reihe kommen, so Baureferent Gerd Merkle (CSU)  
 
und weiter... 
 
Die Steinplatten, die man aktuell auf der Ostseite verlegt, werden vorher gewässert, um zu 
testen, ob sie zu viel Wasser aufnehmen. „Eigentlich dürfte nichts mehr passieren“, so 
Merkle. 
 
 
AZ 10.08.2012: Die SPD will in der Feriensitzung des Stadtrates am 23. August Aufklärung 
zum Gutachten, das sich mit der Qualität der Granitplatten befasst hat. Wie berichtet hatte das 
Gutachten einem Teil der von der Baufirma verlegten Platten mangelhafte Qualität 
bescheinigt. „Wir wollen Klarheit über die Ausschreibung, die Qualität, Herkunft, Verarbeitung 
und letztlich Eignung der derzeit verwendeten Steine für die Maximilianstraße. 
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